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ПРО...

Гранитный обелиск, установленный в честь Александра Пушкина на пересечении Московского
и Колпинского шоссе, демонтирован из-за реконструкции трассы М-10. Памятник вернется
на 23-й километр Московского шоссе уже в конце текущей недели.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ВЕЛОМАРШРУТЫ

Комитет по развитию транспортной ин�
фраструктуры объявил конкурс на выпол�
нение предпроектных работ по трассиров�
ке городских велосипедных маршрутов.

Всего будет спроектировано 16 веломар�
шрутов. Большая часть из них свяжет стан�
ции метро с вокзалами и железнодорожны�
ми станциями: «Комендантский проспект» —
Финляндский вокзал; «Проспект Просвеще�
ния» — Финляндский вокзал; «Гражданский
проспект» — Финляндский вокзал; «Между�
народная» — Московский вокзал; «Москов�
ская» — Московский вокзал; «Ленинский
проспект» — Балтийский вокзал; «Старая
Деревня» — ж/д станция Зеленогорск; «Ле�
нинский проспект» — ж/д станция Павловск;
«Московская» — ж/д станция Павловск;
«Международная» — ж/д станция Колпино;
«Ленинский проспект» — ж/д станция Ора�
ниенбаум. Также в планах КРТИ проложить
веломаршруты из Петербурга в Парголово
и в Колпино. Отдельный маршрут появится
в Кронштадте.

…СРЕДНЮЮ
ЗАРПЛАТУ

Средняя заработная плата в Петербур�
ге в первом полугодии 2014 года составила
39 100 рублей, сообщил председатель ко�
митета по экономической политике и соци�
альному планированию Анатолий Котов.

При этом глава комитета отметил, что
необходимо разделять показатель средней
заработной платы и среднедушевых рас�
ходов. Последние оцениваются в 30 — 32
тыс. рублей. 33% от этой суммы уходит на
покупку продовольственных и непродо�
вольственных товаров, 8% — на оплату
услуг ЖКХ, 6,2% — на транспортные услу�
ги, 6% — на отдых, 3,3% — на лекарства,
3% — на образование.

…КЛИЕНТОВ
«НЕВЫ»

Еще около 3 тысяч клиентов обанкро�
тившейся турфирмы «Нева» остаются за
границей, сообщают в ассоциации «Турпо�
мощь».

Некоторые туристы отказываются от
экстренной эвакуации с курортов, так как
хотят доплатить за путевку самостоятель�
но, завершить отпуск, а лишь потом воз�
мещать лишние расходы.

…МУЗЕЙ МЕТРО

ГУП «Петербургский метрополитен» ре�
шил потратить 73,5 млн. рублей на разви�
тие экспозиции своего музея, сообщает
РосБалт.

Музей подземки, расположенный на ули�
це Одоевского, 29, лит. А, будет закрыт на
год уже с 1 сентября. Подрядчик должен
будет разработать и смонтировать диспет�
черский пульт, систему мультимедиа�
отображения движения подвижного соста�
ва с имитацией задания маршрутов, «Тре�
нажер машиниста», а также систему управ�
ления составом, имитирующую движение
по участку. Кроме того, будет подготовлен
раздел «Метрополитены мира».

Данное решение, по мнению экспертов, принесет
Крыму дополнительные инвестиции и поможет разви-
вать туристическую инфраструктуру. Границы мест
развлечений на Кубани — в компетенции российского
правительства, в Крыму — в компетенции властей ре-
гиона. Возможно, местом для развлекательного центра
станет Ялта, но в любом случае мнение крымчан в этом
вопросе будет учтено.

ПО МНЕНИЮ первого зампреда комитета по экономи-
ческой политике, инновационному развитию и предпри-
нимательству Госдумы Анатолия Карпова, Крым — тра-
диционное место отдыха, туристический центр не только
российский, но и международный, поэтому с заполнением
соответствующих заведений проблем не будет, хотя и «по-
требуется развитие качественной сферы услуг, а это и со-
временные гостиницы, и оздоровительные комплексы».

Напомним, предложение о создании игорной зоны по-
ступило от крымских властей еще четыре месяца назад. По
российскому законодательству игорный бизнес запрещен
на территории России везде, кроме четырех особых зон: Ал-
тайского, Краснодарского, Приморского краев (около Вла-
дивостока) и Калининградской области. Теперь к ним до-
бавились регион Сочи и Республика Крым, которую уже
называют будущим российским Лас-Вегасом.

Эксперты подсчитали, сколько получит бюджет Крыма
от создания игорной зоны: до 25 млрд. рублей в год. Это,
безусловно, окупит предполагаемые затраты — от 100 млн.
до 1 млрд. долларов — на строительство игорной зоны на
полуострове.

Крым станет российским
Лас-Вегасом?

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ

ВЛАДИМИР ПУТИН

ПОДПИСАЛ ЗАКОН

О СОЗДАНИИ

ИГОРНЫХ ЗОН В КРЫМУ

И НА КУБАНИ

— Этот регион нуж�
но экономически раз�
вивать. Но полагаю, что

у властей должен быть такой подход: раз
игромания — болезнь, то от игры в создан�
ном развлекательном центре должны быть
отсечены люди с маленьким бюджетом, то
есть все игры по маленьким ставкам дол�
жны быть запрещены. Условно говоря, это
должно стать развлечением для богатых,
и, к примеру, входной билет должен стоить
не менее тысячи долларов. Такие меры от�
секут от этого обычных людей — молодежь,
пенсионеров.

— Как вы думаете, игорная зона бу�
дет отдана на откуп частному бизнесу?

— Я против того, чтобы отдавать игор�
ный бизнес в частные руки, полагаю, что
доходы должны идти в бюджет страны. Ду�
маю, что должна быть государственная
монополия на водку, на продажу табачных
изделий и на эксплуатацию игровых поро�
ков. Людям, которые хотят спустить укра�
денные деньги, государство должно пре�
доставить такую возможность — передать

Казино — дело прибыльное, но лучше бы их открывали
подальше от пляжей.

КОММЕНТАРИЙ

Сергей МАРКОВ, ПОЛИТОЛОГ, ПРОРЕКТОР РЭУ им. ПЛЕХАНОВА:

Создание игорной зоны в Крыму —
правильное решение

деньги в бюджет страны через такую экс�
плуатацию игровых пороков. А грабеж с по�
мощью игры людей с низкими доходами
недопустим.

— Сергей Александрович,  исполня�
ющий обязанности главы Республики
Крым Сергей Аксенов уже заявил, что
игорной зоной станет «локальное мес�
то на закрытой территории в районе
Большой Ялты» и что над разработкой
этого проекта работают четыре анали�
тические группы, в которых есть спе�
циалисты по строительству игорных
центров в Макао и в Лос�Анджелесе.
Как думаете, Ялта — подходящее мес�
то для игорной зоны?

— Думаю, что игорная зона должна на�
ходиться недалеко от аэропорта, и Ялта в
этом смысле не очень подходит, Гурзуф
тоже... Посмотрим.

— Крым уже сравнивают с Лас�Вега�
сом, где рядом с развлечениями сосед�
ствует криминал. Не получим ли мы
криминальную составляющую на полу�
острове?

— Не получим. Ну какая криминальная
составляющая, если игорная зона будет
принадлежать государству? Вот если от�
дать ее в частные руки, то это будет, бе�
зусловно, рассадник бандитизма.

— В Интернете пишут, что статус го�
рода русских моряков Севастополя не�
совместим с нахождением игровой
зоны в Крыму...

— В Севастополе ее не будет. Другое
дело, что тяга к азартным играм — это по�
рок. Ну так этим пороком нужно учиться уп�
равлять. Для этого не оттеснять в неле�
гальную зону игорный бизнес, а уберечь не�
богатых людей, чтобы они не тратили се�
мейные бюджеты на «одноруких бандитов».

— Сергей Александрович, а нужно ли
создавать игорную зону на полуостро�
ве, когда неспокойно на наших грани�
цах?

— Конечно, нужно. Пока все будет стро�
иться, война на Украине закончится.

Подготовила Людмила КЛУШИНА
Фото Максима КОСТИНА


